

Sinergitas TNI-Polri Kapolres Magetan dan Dandim Jalin Silaturahmi Siap Kawal Pilkada 2024

Achmad Sarjono - MAGETAN.INFORMAN.ID

Jul 18, 2024 - 11:06



MAGETAN - Kapolres Magetan AKBP Satria Permana, S.H., S.I.K bersama Dandim 0804 Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki S.Sos akan all out dalam pengamanan Pilkada serentak 2024 nanti.

Pernyataan itu disampaikan saat kedua pucuk pimpinan pada institusi TNI dan

Polri di wilayah Kabupaten Magetan itu bertemu dalam acara silaturahmi, Rabu (17/7).

Kapolres Magetan AKBP Satria mengatakan pertemuannya dengan Dandim 0804 Magetan untuk mempererat silaturahmi dan menjaga sinergitas serta soliditas antara TNI dan Polri di Kabupaten Magetan.

Pertemuan yang berlangsung di Markas Kodim 0804 ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dalam menyongsong Pilkada 2024 yang damai dan aman di wilayah Magetan.

“Ya, kami mempererat silaturahmi dan menjaga sinergitas serta soliditas antara TNI dan Polri terutama untuk menghadapi Pilkada serentak 2024,” ujar AKBP Satria Permana.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolres Magetan menekankan pentingnya kerja sama antara TNI dan Polri untuk menjaga situasi yang kondusif di masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga sinergitas antara Polri dan TNI demi terciptanya situasi yang aman dan damai di Magetan," tambah AKBP Satria Permana.

Menurutnya kebersamaan adalah kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polres Magetan.

“Ini demi untuk Magetan Hebat,” pungkas AKBP Satria usai berkunjung di Markas Kodim 0804 Magetan.

Senada dengan Kapolres Magetan, Dandim 0804 Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki menegaskan bahwa soliditas antara TNI dan Polri adalah pilar utama dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami akan selalu mendukung dan bekerja sama dengan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Magetan," tegas Letkol Inf Hasan Dasuki.

Menurut Dandim 0804 Magetan ini, sinergitas TNI – Polri akan terus dijaga dan tingkatkan demi Magetan yang lebih baik.

Pertemuan ini juga menjadi ajang untuk berbagi strategi dan langkah-langkah preventif yang dapat diambil oleh kedua institusi dalam menghadapi potensi kerawanan jelang Pilkada.

Langkah-langkah ini termasuk peningkatan patroli bersama dan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan kedamaian selama proses Pilkada berlangsung.

Dandim 0804 Magetan juga menghimbau masyarakat untuk tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah.

“Jangan mudah terpengaruh oleh informasi yang belum tentu benar, tetaplah tenang dan bijak dalam menyikapi segala informasi yang beredar,” tutup Letkol Inf Hasan Dasuki.

Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga stabilitas ketertiban dan keamanan.

"Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing,"pungkas Letkol Inf Hasan Dasuki.
(*)